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Aos onze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas e nove minutos, por meio da
plataforma Teams, reuniram-se, sob a presidência do Diretor da UnED Saulo San<ago Bohrer, os membros do
Conselho Diretor desta Unidade Educacional, sendo membros natos: Rebeca Cardozo Coelho, Patrícia Haryella
Aman<no Manso, Jair Medeiros Júnior, Éden Rodrigues Nunes Júnior e Adriano GaCo Lemos de Souza; membros
eleitos <tulares: Ana Carolina Ferraz dos Santos, Beatriz Mar<ns Teixeira, Luciana Ferrari Espíndola Cabral e Mariana
da Silva Lima. Membro eleito suplente: Alvina dos Santos Gomes. A conselheira Arlene Trindade não par<cipou por
estar em férias. Desta forma, foi cons<tuído o quórum exigido pelo ar<go onze do Regimento Geral do Conselho da
unidade do Sistema CEFET/RJ. Pauta proposta para a reunião: 1) aprovação da ata da 5ª reunião ordinária de 2023;
2) aprovação da ata da 1ª reunião extraordinária de 2023; 3) aprovação calendário de reuniões do CONPUS em 2024;
4) alteração do regimento do CONPUS; 5) eleição para os novos representantes do CONPUS mandato 2024-2028; 6)
informes gerais. O Presidente do Conselho saudou os presentes e iniciou a reunião com o primeiro item da pauta,
aprovação da ata da 5ª reunião ordinária de 2023. Como nenhum conselheiro teve objeções ou acréscimos ao texto
apresentado, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente do Conselho procedeu da mesma forma com o item
dois da pauta, aprovação da ata da 1ª reunião extraordinária de 2023, também sendo aprovada por unanimidade.
Saulo prosseguiu com o terceiro item da pauta, aprovação do calendário de reuniões do CONPUS em 2024,
apresentando o calendário com as datas sugeridas para as reuniões do CONPUS em 2024. Nenhum conselheiro teve
objeções ou propostas ao calendário apresentado, sendo aprovado por unanimidade. No quarto item da pauta,
alteração do regimento do CONPUS, Saulo informou que o CODIR estabeleceu a formação de uma comissão, que ele
estava fazendo parte, para juntar todas as propostas encaminhadas ao Conselho Diretor para a atualização do
regimento a ser feito no início de 2024; disse que compar<lharia a nova proposta assim que <vesse acesso;
perguntou se algum conselheiro <nha algo a falar sobre o assunto e não houve manifestação dos presentes. Beatriz
falou que, devido à alta demanda de trabalho, ainda não <nha conseguido finalizar a comparação entre regimentos
solicitada. Saulo pediu para que repassasse para ele assim que terminasse, para ser entregue ao CODIR. O Presidente
do Conselho prosseguiu com o quinto item da pauta, eleição para os novos representantes do CONPUS mandato
2024-2028, informando que o mandato de todos os representantes eleitos terminaria em março/2024, havendo a
necessidade de realizar novas eleições; falou que teriam que organizar uma comissão eleitoral e inscrição de chapas;
disse que detalharia melhor sobre o assunto na primeira reunião ordinária de 2024. No úl<mo item da pauta,
informes gerais, Saulo informou que estava prevista a posse dos novos docentes da Unidade em 31/01/2024 e pediu
para que o coordenador Adriano chamasse os professores que estavam em trâmite de redistribuição para que
par<cipassem também do evento e já se apresentassem à comunidade escolar. Saulo pediu para que prestassem
atenção aos processos de fim de ano, aos diários eletrônicos, à finalização de lançamentos de notas e faltas. Rebeca
e Saulo agradeceram a parceria no decorrer do ano e desejaram boas festas a todos. Nadamais havendo a tratar, o
Presidente do CONPUS agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião àsdez horas e dezesseis
minutos.     
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